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〇今回、受験しようとしたきっかけはなんでしょうか？ 

近年ではサプリメントを日常的に使用している人も多く、将来、私自身が現場で

働く時に、サプリメントに関しての知識や資格があることによって、お客様により安

心して相談してもらえる存在になりたいと思ったからです。 
 

〇受験勉強で心がけたこと、実践したことはなんでしょうか？ 

表面上だけを覚えるのではなく、探究心を持って勉強することです。例えば、正

誤問題を解く際には、どこがどのように間違ってるのかや、その問題に関係のあり

そうな所も一緒に理解しインプットすることでした。 
 

〇これからの目標・進路は？ 

女性の健康的で美しいスタイル、健康寿命の延伸に向けたサポートをするなど、社

会に貢献できる指導者になりたいです。 
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